

Ayuntamiento
de Álora



Estimados vecinos y vecinas:

En unos días, las personas mayores y pensionistas recibirán sus pensiones. Dadas las circunstancias que vivimos y que estas personas son el colectivo más vulnerable de la crisis sanitaria provocada por el COVID-19, el Ayuntamiento de Álora recomienda que no vayan a las entidades bancarias, para evitar la propagación y contagio. No es necesario ir al banco para ver si han cobrado.

Nos dirigimos a las personas mayores por ser los más vulnerables, que sean sus familiares los que vayan al cajero, si necesitan dinero y sigan estrictamente todas las medidas de seguridad y recomendaciones.

Muchas gracias por vuestra colaboración, de esta crisis salimos juntos/as.

Francisco Jesús Martínez Subires
Alcalde de Álora